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Lista
N. 3

Presentazione dei
Candidati al Municipio e
Consiglio Comunale

Ogni goccia
conta!

SEZIONE DI PORZA

SIETE CORDIALMENTE INVITATI 
Comizio Elettorale PLR
VENERDÌ 15 MARZO 2024
SALA CLAY REGAZZONI - ORE 18.00
Questo evento rappresenta un’opportunità unica per incontrare i nostri candidati 
e scoprire il loro impegno a favore della nostra comunità. 
Non mancheranno musica e intrattenimento per i più piccoli e un ricco aperitivo.
Vi aspettiamo numerosi!

al



Per il Municipio

I cavalli e la mosca

Eccoci; è di nuovo tempo di elezioni com’è giusto che 
sia in un paese che, fortunatamente, prevede il rinnovo 
delle cariche istituzionali ogni quattro anni, dando la 
parola ai cittadini. 

Mi candido per un nuovo mandato in qualità di 
municipale cogliendo l’occasione per rinnovare il 
mio ringraziamento alla sezione PLR che ha voluto 
ripropormi. 

Vorrei esordire con il riassunto della bella e istruttiva 
favola di Jean de La Fontaine “La mosca cocchiera”. 
Ricorderete la trama. Un carrozzone tirato da sei 
cavalli saliva su per una via erta, dissestata e sabbiosa. 
I viaggiatori erano scesi e facevano a piedi il tratto di 
strada per alleggerire ai cavalli il peso e la fatica; 
tuttavia i cavalli sudavano e soffiavano. Ad un certo 
punto sopraggiunse una mosca. “Per fortuna sono 
arrivata io!” esclamò. E cominciò a ronzare negli 
orecchi degli animali, a pungere ora questo ora quello, 
ora sul muso e ora sul dorso. Poi si sedette sul timone, 
poi si posò sul naso del cocchiere, poi volò sul tetto 
della carrozza. Andava, veniva, affannata, e brontolava 
e strillava: “Bel modo di fare! Se non ci fossi io! A darmi 
pena sono io sola. Tocca a me far tutto. Tutto cade sulle 
mie spalle. Ah che lavoro!” Finalmente dagli e dagli, 
la carrozza giunse al termine della salita, dove la via 
ricominciava ad essere piana. I viaggiatori ripresero 
il loro posto; il cocchiere fece schioccare la frusta; i 
cavalli si rimisero al trotto. Sul tetto del carrozzone 
la mosca trionfava. “Li ho condotti, eh, fin quassù! Se 
non c’ero io!” Si vantava. “Nemmeno grazie mi dicono, 
dopo tutto ciò che ho fatto.”

Ecco, anche tra le donne e gli uomini ci sono coloro 
che fanno e coloro che parlano. Tornando alla realtà 
di Porza, il Municipio a trazione liberale radicale ha 
tirato il carro, eccome. Altro che immobilismo, come 
qualcuno insinua! Tra le cose fatte, mi piace ricordare 
il mantenimento dell’attrattività fiscale del Comune, 
che passa anche dalla gestione oculata dei soldi dei 
cittadini; l’implementazione del regolamento comunale 
su una serie di incentivi negli ambiti della mobilità 
pubblica, delle energie rinnovabili e della prevenzione 
della salute, andato in porto malgrado l’opposizione 
di IPP fondata su futili e inesistenti questioni formali; 
il completamento dell’ecocentro, apprezzato da tutti; 
i lavori di miglioria presso il campo di calcio Tavesio; 
il ripristino dei sentieri comunali; l’istallazione di una 
postazione Publibike, ecc... Tra i progetti in corso 
d’opera occorre menzionare l’integrazione della 
revisione generale del Piano regolatore di Porza 
con le nuove esigenze poste dalla politica federale e 
cantonale in materia di pianificazione e l’impegnativo 
e complesso sviluppo della pianificazione e della 
realizzazione infrastrutturale del nuovo quartiere 
di Cornaredo (NQC). Non si possono nemmeno 
sottacere gli sforzi fatti dal Municipio per favorire la 
socializzazione, sia promuovendo manifestazioni per 
i bambini; le feste di paese, le serate in Piazza Soldati 
anche con l’istallazione di una casetta per lo spaccio 
di bibite e aperitivi, aperta alle varie associazioni del 
paese; sia sostenendo vari eventi culturali, come il 
cinema in piazza, concerti e spettacoli teatrali. 
Non piaceranno a tutti ma nella scelta di tali eventi 
occorre considerare che Porza non può e non deve 
competere con l’offerta di Lugano e deve tenere 
conto di ciò che può incontrare il favore della 
maggioranza della popolazione. A questo proposito 
un ringraziamento deve andare a tutti i cittadini e ai 
collaboratori comunali che si mettono a disposizione 
per tenere vive queste occasioni d’incontro. 
A tali fatti si accompagna l’attività quotidiana che, 
per quanto mi riguarda, si traduce, in particolare, con 
l’evasione delle numerose pratiche in materia edilizia 
oltre con la cura e la coordinazione delle procedure 
giudiziarie nell’ambito del diritto amministrativo. 
Insomma, progettiamo, lavoriamo e realizziamo con 
immutata passione, consapevoli che i fatti contano 
più delle parole. 

Concludendo, ringrazio sin d’ora coloro tra voi 
che vorranno rinnovarmi la fiducia e auguro buona 
votazione a tutti.

Daniele Calvarese
Avvocato

23.02.1961 N°2



Per il Municipio

Viviamo e facciamo vivere, valorizzandolo, 
il nostro bel comune. 

Porza, un belvedere sulla vicina città di Lugano, sul 
lago e sui monti che la circondano. Una vista da tanti 
invidiata e fotografata, meta di gite domenicali di 
persone, tante provenienti da comuni limitrofi che, 
attraverso percorsi e sentieri panoramici, raggiungono 
la nostra collina. 
Ma anche un villaggio da vivere e dove vivere. Ed è 
proprio a favore di chi questo paese lo vive, che la 
politica comunale deve concentrare i propri sforzi. 

Grazie a finanze sane e solide e una gestione oculata, 
equilibrata e responsabile delle risorse, saremo in 
grado di mantenere e, laddove necessario, ampliare 
quei servizi e quella progettualità adeguati a un 
Comune come il nostro. 
 
Esse ci permetteranno di garantire ancora 
quell’indipendenza di cui oggi godiamo, frutto del 
lavoro svolto negli ultimi anni dai precedenti esecutivi, 
trainati dai nostri esponenti PLR.
 
Indipendenza che non significa però camminare 
solitari. Indipendenza vuol dire essere liberi di fare 
le proprie scelte, i propri investimenti, per il bene del 
Comune e delle proprie cittadine e dei propri cittadini. 
Ma anche sufficientemente liberi e intelligenti per 
capire quali siano le sinergie utili, le collaborazioni 
sane e proficue che meritano di essere cullate e 
sostenute.
 
Un’attenzione particolare dovrà essere prestata alla 
valorizzazione di quanto già di bello il nostro Comune 
offre, attraverso una spiccata cura dei dettagli, proprio 
come ognuna e ognuno di noi, nel suo piccolo, ha per 
la propria dimora.

L’ascolto attivo verso le problematiche del singolo 
riveste pure un ruolo assai importante. Infatti, le 
necessità di un anziano, in un mondo così frenetico, 
sono diverse rispetto a quelle di una famiglia con bimbi 
piccoli o quelle di una lavoratrice o di un lavoratore nel 
vivo della propria carriera professionale. Allo stesso 
modo, la segnalazione di piccoli problemi come una 
buca lungo la strada oppure un grande progetto, 
seppur così diversi tra loro, vanno considerati, capiti e 
affrontati con la medesima attenzione. Ogni contributo 
può portare a miglioramenti significativi per il Comune 
e affrontarli con apertura e impegno contribuirà a 
promuovere un ambiente collaborativo e inclusivo 
per tutta la popolazione.

 Un Comune vivo, che abbia i suoi luoghi e  le sue 
occasioni di incontro e socializzazione, per tutte le 
fasce d’età, come ben dimostrano le varie attività 
proposte e che attraggono sempre, talune da più di 
cinquant’anni, un gran numero di persone; per citare 
alcuni esempi il Derby Casse di Sapone o il Carnevale 
Saltasciüc, senza dimenticare le sempre gremite 
proiezioni del cinema in piazza, i pranzi e le tombole 
per i nostri anziani, gli aperitivi natalizi, le magnifiche 
caselline dell’Avvento e tanto altro ancora. 

Per permettere tutto ciò, non potranno mancare 
infrastrutture comunali confortevoli, all’avanguardia 
e sostenibili sotto il profilo ambientale. Infrastrutture 
che consentano alle persone di godere appieno di 
esse, a partire dalla sede scolastica, alle strade, alla 
mobilità, all’intrattenimento, al tempo libero e tutto 
ciò che possa permettere alla popolazione di dire, con 
orgoglio, di vivere a Porza.

In questo contesto generale, ogni tassello riveste 
la sua importanza, così come ogni goccia conta, è 
preziosa e, come tale, non va sprecata.

L’acronimo PLR, che per il prossimo quadriennio 
vorrà per noi anche dire Progettiamo, Lavoriamo 
e Realizziamo riassume in tre parole ciò per cui mi 
impegnerò qualora avessi il privilegio di essere eletto 
nell’esecutivo comunale.
 
Ho a cuore Porza, paese che mi ha visto crescere e per 
il quale mi è sempre piaciuto, in più vesti, con passione 
e impegno, mettermi a disposizione. Sarei quindi felice, 
ma soprattutto onorato, di poter dare il mio contributo 
anche in questa nuova ed entusiasmante funzione.

Nicola Rezzonico
Coord. Sic. RSI
17.12.1976N°3



Nata in Austria ma cresciuta nel Locarnese, laureata 
in scienze economiche a Lugano e con oltre 15 anni 
di esperienza nel settore finanziario, attualmente 
come Risk Manager presso un gestore patrimoniale 
a Lugano.
Madre di uno splendido bambino, amo viaggiare, 
fare attività all'aria aperta e leggere. Persona 
eclettica e curiosa, sempre alla ricerca di nuove 
sfide sia professionali che personali. Vivo a Porza 
dal 2020, e con entusiasmo mi sono messa a 
disposizione del Derby delle Casse di sapone e 
dell'Assemblea dei genitori (membro di comitato 
dal 2023) per contribuire fattivamente a queste due 
importante associazioni del comune. Con lo stesso 
spirito mi candido al consiglio comunale.

Le mie origini sono trevigiane ma sono nato e 
cresciuto nel Seeland (adoro, infatti, la Berner 
Platte). Da ventun anni vivo a Porza con mia moglie, 
abbiamo tre bimbe e una cagnolina.
Sono laureato in economia politica, ho studiato 
a Fribourg e Dublino. Mi occupo di formazione 
professionale e ho una mia società, con sede a 
Porza, con cui offriamo corsi per membri di CdA 
e sulla leadership responsabile. Attualmente 
presiedo pr suisse, il Board Forum Svizzera 
Italiana e il Panathlon Club Lugano. Rappresento, 
inoltre, Swiss Sustainable Finance in Ticino. Sono 
appassionato di rugby, disciplina di cui cerco di 
promuovere i valori, quali impegno, lealtà e rispetto, 
nella quotidianità. Mi ritengo privilegiato di poter 
vivere in Svizzera, in particolare in Ticino e ancora 
di più a Porza. Mi metto a disposizione per dare un 
piccolo contributo a favore della nostra comunità.

Nativo di Porza, sposato con Susanna e padre 
di due bambine. Responsabile d’agenzia presso 
Pemsa per mestiere, vigneron per passione.

Nata a Faido, all'età di 3 anni mi sono trasferita a 
Porza dove ho frequentato la scuola dell’infanzia e 
elementare. Sposata con Riccardo. Ho conseguito 
il master in educazione all'università di Ginevra, 
con specializzazione in educazione degli adulti. 
Tornata in Ticino ho lavorato in una società fiduciaria 
di Lugano occupandomi anche di risorse umane, 
conseguendo in seguito il diploma federale di 
specialista HR. Nel 2020 intraprendo una nuova 
sfida lavorativa diventando Orientatrice scolastica 
e professionale. Parallelamente ho proseguito con 
un perfezionamento postdiploma conseguendo il 
MAS GRHC nel 2023. Mi piace trascorrere il tempo 
libero con il mio cane, dedicarmi a diverse attività 
creative e godermi la tranquillità della montagna.

Sono Samuele ho 20 anni, ho appena terminato 
il servizio militare nel corpo dell’artiglieria quale 
topografo e sono iscritto all’Università di Ginevra, 
nella facoltà di relazioni internazionali.
Per me la politica è passione, impegno e dedizione 
alla causa comune. Raggiunta la maggiore età 
mi sono iscritto al partito, volendo mettermi a 
disposizione nella gestione della cosa pubblica.
Sono giovane ed è altresì vero che manco di 
esperienza, ma ho tanta energia e voglia di fare, 
contribuendo quindi a migliorare – per quanto 
possibile – la gestione del nostro bel Comune. Mi 
preme in particolare seguire e cercare di risolvere le 
tematiche connesse con le piccole e medie imprese 
e con gli anziani.
Sono pronto a imparare ciò che non so, ma 
soprattutto sono pronto a fare, ecco perché ho 
deciso di candidarmi come Consigliere Comunale.

Mi presento, sono Alice, ho ventiquattro anni e 
da sempre abito a Porza, dapprima nel nucleo 
vecchio e da qualche mese nei pressi della Corner 
Arena, in quello che presto sarà in Nuovo quartiere 
Cornaredo. 
Lavoro come infermiera presso l'Ente Ospedaliero 
Cantonale da circa due anni e nel tempo libero mi 
piace viaggiare, stare in compagnia e passeggiare 
nella natura.

Nato e cresciuto a Porza, sposato con Sonia e papà 
di Nicolò e Giulia.
Dopo l’apprendistato mi sono trasferito a Zurigo 
per 2 anni; nel 1988 ho iniziato a lavorare come 
tecnico di laboratorio presso un istituto di prove dei 
materiali a Grancia dove mi occupo principalmente 
di prove di durabilità del calcestruzzo.
Nel 2002 ho conseguito il diploma UEFA-A di 
allenatore di calcio e ho allenato per 15 anni in 
varie parti del Canton Ticino.
Mi ricandido in consiglio comunale e mi metto 
volentieri a disposizione per il nostro comune.

Sono nato a Pregassona e mi sono trasferito a Porza 
con mia moglie Natalia dopo la nascita di nostra 
figlia Carlotta, nel 2014. Il mio percorso formativo 
ha inizio con l’apprendistato di commercio, ottenendo 
in seguito l’attestato di contabile federale e infine 
il diploma di analista finanziario e amministratore 
di patrimoni. Sono attivo professionalmente presso 
una società di consulenza commerciale, finanziaria 
e immobiliare a Lugano. A Porza abbiamo trovato 
le caratteristiche ideali per la crescita della nostra 
famiglia. Le strutture scolastiche sono efficienti e nel 
contempo si mantiene una relazione a misura d’uomo. 
Il territorio offre dei momenti di svago in famiglia in 
un contesto paesaggistico unico. La relazione con gli 
organi amministrativi del Comune è caratterizzata da 
competenze e cordialità. Questo somma di fattori 
contribuisce a creare un grande valore sociale. Sono 
a disposizione di tutti gli abitanti del Comune per 
mantenere ed accrescere questo valore.

Abito a Porza dal 2002, sposata con Antonio e 
mamma di Emma. Amante della lettura e dello 
sport ed in particolare della corsa d’orientamento 
che pratico con tutta la famiglia. Laureata in 
economia all’università di Zurigo, sono attiva 
professionalmente nel ramo immobiliare. 
Dal 2016 ho accettato la sfida di entrare in CC,  e 
volentieri mi rimetto a disposizione.
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Orlando Campopiano
Contabile Fed. - 03.03.1971

N°8

Samuele Cillo
Studente - 14.12.2003

N°1

Lorenzo Gilardi
Consulente - 19.08.1969

N°6

Alexandra Haas
Risk manager - 24.03.1982

N°12

Alice Langiu
Infermiera - 08.08.1999

N°17

Graziella Quadri von Kocsis
Cons. Imm. - 12.05.1965

N°5

Deborah Ranzoni
Orientatrice - 01.08.1973

N°22

Mirto Somazzi
Tecnico Lab. - 26.05.1964

N°3

Alberto Stival
Economista - 24.02.1974

N°10


